

Les démarches d'inscription à l'Université



“Pour moi, c'était un peu spécifique parce que j'ai fait une maturité fédérale, donc j'ai reçu mes résultats deux semaines avant l'arrivée à l'uni. Je m'étais inscrite avec l'aide de mes professeurs de mon école, donc ça a été un peu dur, mais j'avais eu de l'aide puisqu'ils m'avaient encadrée.”

“J'ai un peu fait ça au dernier moment bien sûr, mais ça a été fait. Après, j'ai dû courir un peu partout pour donner mes documents.”



“En plus, j'ai oublié de faire tout de suite les demandes de compensation de désavantages. Donc oui, j'ai dû courir un peu partout, mais finalement, rien qu'en allant au guichet d'informations, j'ai été bien renseignée.”

“En fait, c'est ma deuxième tentative, parce que j'ai fait une année de psycho il y a 4 ans, je crois, et je pense que c'est aussi que la psychologie ne me convenait pas.”

« Là, ça va mieux. C'est mon premier semestre de cette deuxième tentative, donc on verra. Peut-être que je vais me prendre une claque, mais je suis plus sûr de moi et je panique moins, même si je fais un peu les choses à la dernière minute. Dans ma façon d'apprendre aussi, si je ne vais pas en cours un jour, j'arrive à me faire confiance et à me dire que je suis capable d'apprendre seul, mais bon, ça reste à prouver. »

